

PRESSEMITTEILUNG

Baudezernat

Kompletterneuerung der Hauptstraße auf 630 Metern

(-->) Die sanierte Ortsdurchfahrt Blasbach ist mit einem Fest für die Anwohner am 17. September eingeweiht worden. Der 1,6 Millionen Euro teure Straßenneubau war bereits zum Jahresende 2013 für den Verkehr freigegeben worden, Restarbeiten wurden bis zum April durchgeführt.

Jetzt dankte Baudezernent Harald Semler (FW) den Blasbachern für ihre Geduld während der eineinhalbjährigen Bauzeit, die einige Umleitungen und Beeinträchtigungen mit sich brachte. Die Hauptstraße des Wetzlarer Stadtteils wurde auf 630 Metern komplett erneuert einschließlich der Gehwege. Außerdem wurde ein Regenwasser-Entlastungskanal für den Blasbach gebaut, da es immer wieder zu Überschwemmungen gekommen war.

An den Straßenkreuzungen wurden behindertengerechte Querungsstellen einrichtet. In Vorausschau auf eine Breitbandkabelversorgung wurden Leerrohre eingesetzt, die in Kürze für den Ausbau des schnellen Internets genutzt werden können. Von den Gesamtkosten in Höhe von 1,6 Mio. Euro entfielen 1,1 Mio. auf den Straßenbau und 500.000 Euro auf den Kanalbau. Das Land hatte die Baumaßnahme als Hessentagsprojekt mit 475.000 Euro gefördert. Ortsvorsteher Hans-Werner Schatz (CDU) zeigt sich erfreut über die neugebaute Hauptstraße: „Ich bin stolz, dass Blasbach die schönste Ortsdurchfahrt in Wetzlar hat.“



Bildbeschreibung: Mit einem Fest für Anwohner wurde die Hauptstraße in Blasbach von Baudezernent Harald Semler (rechts) eröffnet.